

Dans une paroisse peu fervente, ne parviendrait-on à inspirer une vraie piété eucharistique que seulement à un petit nombre d'enfants de chœur et d'enfants du catéchisme, ce serait déjà là un résultat fort appréciable pour l'avenir religieux de la famille paroissiale: ces âmes, en grandissant, communiqueraient infailliblement autour d'elles au moins quelque chose de l'amour de leur Christ! Le feu sacré tend nécessairement à se propager... Peut-on recevoir et garder la flamme eucharistique sans brûler de la répandre!

Et si, par bonheur, les soins spirituels dont nous parlons viennent à tomber sur des enfants bien disposés antérieurement à recevoir la grâce, si l'ensemble de la paroisse est déjà pieux, songez aux magnifiques récoltes de sainteté, d'union paroissiale dans l'apostolat vous pouvez faire surgir grâce à votre zèle eucharistique envers les enfants tout d'abord. Meilleur est le terrain, plus belle sera la moisson; mais dans tout sol aride ou fertile, sermons, sermons à plein cœur le frémement miraculeux que le Maître fera lever...

L'admission des jeunes enfants à la Communion privée, puis à la Communion aussi fréquente que possible, le pieux usage de la Communion quotidienne offert à tout le peuple chrétien, renferment une source de grâces immenses pour l'avenir religieux de toute la société. Cependant, encore faut-il que cette habitude de la sainte Communion ne dégénère pas en routine, mais devienne en quelque sorte *vertu* de communion, c'est-à-dire vie habituelle de communion avec Notre Seigneur. Et, pour faire arriver le peuple fidèle à ce magnifique résultat, il est de toute nécessité que l'usage fréquent de la Communion soit éclairé, soutenu non seulement par quelques sermons fait de temps à autre sur ce sujet, mais par une prédication vraiment animée en tous temps de l'esprit eucharistique et adressée à tous les fidèles.

Oui, à tous les fidèles, car si les enfants doivent être élevés à Jésus-Eucharistie par des considérations bien à leur portée, les adultes, à certains égards, ont plus besoin encore d'une sorte de "rééducation eucharistique", capable d'exciter et de fortifier leur foi exposée à tant d'épreuves.